

Aspiran a reducir 7 millones de pobres (Reforma 15/10/15)

Aspiran a reducir 7 millones de pobres (Reforma 15/10/15) Diana Baptista Cd. de México (15 octubre 2015).- Ante los Objetivos de Desarrollo Sostenible aceptados en el seno de Naciones Unidas, en los próximos 15 años la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) buscará sacar a 7 millones de mexicanos de la pobreza extrema. En conferencia de prensa, el Secretario José Antonio Meade estimó que 7 millones viven con menos de 1.25 dólares al día, parámetro con el cual la ONU mide la pobreza extrema. "En México esta realidad aplica para aproximadamente el 5.9 por ciento de la población, poco más de 7 millones de personas. Estamos en capacidad de trabajar en esa meta al amparo de la Cruzada Nacional contra el Hambre", confió. Según la medición de pobreza del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), en el País hay 11.4 millones de pobres extremos, entendidos como quienes sufren tres o más carencias sociales y tienen ingresos insuficientes para adquirir la canasta básica. Puntualizó que los 7 millones se ubican en el mismo universo contemplado por Coneval, y que por sufrir carencia alimentaria son atendidos en la Cruzada. Con un presupuesto de 109 mil millones de pesos para 2016, 5 mil millones menos que este año como resultado de reasignación del Programa para el Desarrollo de Zonas Prioritarias, la Sedesol también prevé una revisión de sus padrones de beneficiarios. Ello, para asegurar que cada beneficiario cuente con el programa que necesita para ir abatiendo sus carencias sociales. Aunque en la revisión de padrones se irán incorporando beneficiarios a la Cruzada contra el Hambre, hasta el momento no se contempla un aumento en la cantidad de municipios beneficiados. "(Tenemos) 13 padrones que habremos de evaluar, uno por uno, para identificar dentro de ellos cuáles son los espacios de oportunidad y cooperación para generar, por la vía de la Cruzada, una mejor atención, y buscar que se beneficien por la intervención del programa y asegurar que vayan superando sus carencias", dijo.